



U.G.T.G

UNION GENERALE DES TRAVAILLEURS DE GUADELOUPE

Pointe-à-Pitre, le 30 Décembre 2021.

ANNULE ET REMPLACE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'UGTG

A propos de l'arrestation de
Elie DOMOTA – Ancien Secrétaire Général de l'UGTG

Ce Jeudi 30 Décembre 2021, notre Dirigeant **Elie DOMOTA**- Ancien Secrétaire Général de l'UGTG, Porte-Parole du LKP, a été agressé et interpellé par la Gendarmerie lors de la mobilisation à Petit-Pérou.

Les forces de l'ordre ont fait usage de gaz lacrymogènes, tiré en plein visage, alors qu'il était dans une marche pacifique, sur la voie publique.

Il s'agit là d'une atteinte grave à une liberté fondamentale qu'est le droit de manifester.

Les Travailleurs sont mobilisés contre l'obligation vaccinale et le pass sanitaire.

L'UGTG considère que l'arrestation d'Elie DOMOTA est à nouveau une provocation.

Nous réaffirmons notre engagement avec les Travailleurs et le Peuple de Guadeloupe en lutte, pour le respect de leur dignité, leurs droits et leur liberté.

Nou ni rézon menné lalit, nou péké lagé !

L'UGTG demande à tous les adhérents et militants à renforcer la mobilisation an larila !

Lagé Elie ! Sendikalis pa kriminèl !

LAGÈ DÉKLARÉ !

La Secrétaire Générale de l'UGTG

M.HUBERT-M'TOUMO



MoMaké

Lapwent - 30 désanm 2021

Arrestation d'Élie Domota

L'Alyans Nasyonal Gwadeloup dénonce l'arrestation brutale d'Élie Domota qui sonne comme une **provocation** dans la situation actuelle.

Nous appelons à la **libération immédiate d'Élie Domota** et à l'ouverture de négociations, seule voie de sortie de crise.

L'ANG, fidèle à ses valeurs d'**émancipation** et de **responsabilité**, rappelle son souhait exprimé depuis décembre 2020 de voir apporter une réponse Guadeloupéenne à cette crise.

L'ANG réaffirme son **opposition** maintes fois exprimée à l'obligation vaccinale, au pass sanitaire bientôt transformé en pass vaccinal. Nous demandons aux Guadeloupéens d'être solidaires de tous ceux qui subissent la répression et les conséquences des mesures unilatérales imposées par le gouvernement français, ne tenant pas compte de la réalité guadeloupéenne.

POUR DIFFUSION IMMEDIATE - Contact presse: kontak@angwadeloup.com



Communiqué de Combat ouvrier :

Combat Ouvrier :

-Exige la libération immédiate d'Elie Domota, leader du LKP

-Déclare qu'Emmanuel Macron et son gouvernement porteront l'entière responsabilité de l'explosion de colère populaire qui suivra inévitablement cette arrestation arbitraire

-Déclare qu'en répondant par le mépris depuis plusieurs semaines aux revendications du collectif des organisations en lutte, ce pouvoir est pleinement responsable de l'exaspération de la population,

-Exige que l'état réintègre sans plus tarder tous les travailleurs non vaccinés suspendus

-Exige la satisfaction des principales revendications émises par le collectif concernant l'obligation vaccinale, l'eau, le chômage et la misère

-Appelle les travailleurs et la population à répondre par la mobilisation à la répression et au mépris colonial de l'Etat français.

Combat Ouvrier jeudi 30 décembre 2021



Communiqué de presse

Le Collectif Doubout Pou Gwadeloup et le mouvman Kiltirèl Choukaj:

- Exigent la libération immédiate du camarade Élie Domota, leader du LKP.

Encore une fois, Le président Macron et son gouvernement ont choisi d'appliquer les mêmes méthodes que leurs prédécesseurs : répression, intimidation, provocation.

Par la voix de leur représentant, le préfet-gouverneur, ils ont ordonné et procédé à l'arrestation d'un des leaders charismatiques des organisations en lutte depuis des semaines lors d'une manifestation pacifique.

Les gwadeloupéens, où qu'ils se trouvent, soutiennent les organisations en lutte et rappellent au gouvernement français que la résistance à l'oppression est un droit naturel.

Lagé Domota !!

30 désanm 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ABYMES

ABYMES



vers l'Excellence

Abymes le 30 décembre 2021

Communiqué d'Eric JALTON

CRISE SOCIALE : POUR UNE SORTIE PAR LE HAUT



Éric JALTON, Maire de la Ville des Abymes, Président de Cap Excellence déplore la confrontation ayant lieu ce jour au rond point Nelson Mandela entre des manifestants du collectif des syndicats et associations en lutte et les forces de l'ordre de l'Etat français ayant conduit à l'arrestation qui nous interpelle, d'Elie DOMOTA, leader du LKP.

Nelson MANDELA, justement aurait invité de façon pragmatique les uns et les autres au dialogue et à la négociation sociale afin de faire en définitive le peuple Guadeloupéen et tous ceux qui prétendent défendre à titres divers, ses intérêts, **se réconcilier**.

J'invite donc les représentants de l'Etat, du collectif en lutte, du monde économique et associatif à entamer le dialogue et la négociation sociale sur le fond sans préalables somme toute dérisoires formellement.

Enfin une nouvelle vague épidémique COVID-19, variant Omicron est en cours en Guadeloupe avec son cortège de drames et tragédies, assurément. Aussi, dans un territoire de la République où les taux de chômeurs, de sans emploi et de misère sociale sont records, il est inconcevable que des dispositifs législatifs ou réglementaires viennent condamner des mères et des pères de famille à rejoindre le lot des sans emploi ou miséreux, ceci tout en privant notre système sanitaire Guadeloupéen de ressources humaines indispensables afin de faire face au mieux à la crise COVID-19 Omicron grandissante.

Éric JALTON

Maire de la Ville des Abymes
Président de la Communauté d'Agglomération Cap Excellence